

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA



Luis Fernando se presentó en la Oficialía de Partes para entregar su solicitud

ALCALDÍA DE APAXCO

IEEM registra a candidato independiente

VIOLETA HUERTA

Nueve aspirantes independientes en la entidad van por cargos de alcalde o alcaldesa

El primero en registrarse ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por una candidatura fue el aspirante abandonado independiente para alcalde del municipio de Apaxco, Luis Fernando Ambrocio.

Él se presentó a las 12:50 de este domingo en la Oficialía de Partes para entregar su solicitud de registro a una candidatura independiente.

También proporcionó el expediente de

Desde el 10 de abril se abrió el período para registrar a las personas aspirantes a candidaturas, pero hasta ahora ningún partido político ha acudido

la planilla de sus integrantes.

Desde el 10 de abril se abrió el período para registrar a las personas aspirantes a candidaturas, pero hasta ahora ningún partido político ha acudido.

La mayoría de las fuerzas políticas apenas están definiendo los nombres de quienes buscarán ser integrantes de ayuntamientos y diputaciones locales de mayoría y de representación proporcional.

El plazo para inscribir las candidaturas locales vence el próximo viernes 19 de abril.

HABRÍA NUEVE INDEPENDIENTES

En el Estado de México habría nueve candidatas y candidatos independientes a alcaldes y alcaldesas, en igual número de municipios: Malinalco, Huehuetoca, Isidro Fabela, Temamatla, Temascalapa, Zumpahuacán, Xonacatlán, Apaxco y Melchor Ocampo.

En total, tres mujeres y seis hombres lograron obtener el 3% de la lista nominal de su demarcación, requerido para lograr una candidatura independiente a ayuntamientos, sin embargo, ninguna de las tres personas que buscaba una candidatura a diputación local lo logró.